



A quelques heures du combat tant attendu entre Francis Ngannou et Tyson Fury, le journaliste et lanceur d'alerte Boris Bertol publie un texte pour encenser le Camerounais et affirme que Ngannou a déjà remporté une victoire, tant sur le plan sportif que social.

Selon Bertol, la première victoire de Ngannou est sportive. Il compare la situation du combattant camerounais à celle d'un physicien qui remporte tous les prix en physique et décide ensuite de concourir pour le prix Nobel de Mathématiques. Même s'il ne gagne pas, Ngannou est déjà reconnu comme un homme hors du commun pour avoir osé affronter une icône de la boxe anglaise telle que Tyson Fury.

La deuxième victoire, selon Bertol, est sociale. Ngannou incarne un message fort : il faut vaincre ce qui peut être considéré comme une fatalité et chacun peut se forger un destin. Son parcours, de vendeur de sable jusqu'au sommet, est inspirant pour la jeunesse. Ngannou nous enseigne qu'il est nécessaire de dépasser les prétendus obstacles qui enferment nos vies dans l'échec pour s'affirmer dans ce monde. Il rappelle que "no condition is permanent" et aucune situation n'est permanente.

Enfin, Bertol évoque l'aspect financier de la victoire de Ngannou. Il prédit que le combattant camerounais deviendra un sportif riche grâce aux rentrées financières du combat et aux opportunités de marketing et de promotion de marques qui s'ouvriront à lui. Ngannou est déjà

considéré comme un milliardaire en devenir.

Mais au-delà de la victoire personnelle de Ngannou, Bertol met en avant le rayonnement du Cameroun. Le drapeau camerounais flottera dans une arène pleine à craquer, composée de personnes fortunées, et cela constituera un nouveau moment de branding pour le pays. Quel que soit le résultat final, le Cameroun rayonnera à travers ce combat. Une victoire de Ngannou serait un plus, dans un contexte où le sport en général, et les victoires dans le football en particulier, se font rares. Ce combat de Ngannou est donc une bouffée d'oxygène pour le peuple camerounais en quête de joie et de confiance en soi.

Pour Boris Bertol, Francis Ngannou a déjà remporté une victoire, tant sur le plan sportif que social. Sa détermination et son parcours inspirant font de lui un homme hors du commun. Sa victoire sur le terrain contribuera à fabriquer le mythe et la mystique de ce qui est appelé "LE CONTINENT".